



第9号
ホームページ
<http://urakoren.com/>

浦子連

発行
さいたま市浦和区
子ども会育成連合会
事務局
さいたま市浦和区
仲町4-3-10

<会長挨拶>



浦和区子ども会育成連合会
会長 帆足和之



皆さん、こんにちは。

日頃より浦和区子ども会育成連合会（浦子連）ならびに子ども会活動にご協力いただきまして深く感謝申し上げます。

子どもたちが一人ではできないことはたくさんあります。ボランティア活動への参加。日本の伝統文化を知り、礼儀作法を身につける。他の学校との交流。そういった単位子ども会でもなかなか出来ない場を与えていくのが、浦子連のひとつの役割であると考えています。

とくに近年は、ボランティア活動と礼儀作法に力を入れています。東日本大震災の経験を経て様々なボランティア活動が重要視され、「誰かが、誰かのために活動し、誰かが喜ぶ。」このような奉仕の精神やボランティア活動の喜びを子どもの頃から養ってもらいたいと考えています。

また、遊びやスポーツ・武道を通じて社会のルールとマナーを学び、仲間との友情・信頼、礼儀作法を身につけることにより、将来、地域コミュニティーの調和をはかれる心豊かな大人になってほしいと思います。

今後ともご協力とご支援を宜しくお願い申し上げます。

<ご挨拶>



浦和区長 四方田 裕至

帆足会長をはじめ、浦和区子ども会育成連合会の皆様には、日頃より、浦和区における青少年の健全育成活動をはじめ、区政の各般にわたり、御理解と御協力を賜り、心より感謝申し上げます。

また、貴会におかれましては、浦和おどりへの参加や郷土かるた浦和区大会の開催、筑波サイエンスツアーや、更にはボランティア活動である駒場運動公園の清掃活動など様々な活動をとおして、地域ぐるみの子育てに取り組まれておられますことは、子どもたちが人間性豊かな、感性あふれる社会人に成長していく上での貴重な体験になって

子ども会におきましては、異なった年齢の子どもたちが学校の中のみならず、地域の中で活動することで、お互いが協力しあい豊かな心を育むとともに、たくましい体を培い、社会の一員としての規範を自然に身に付けていくという役割が期待されております。

今後とも、子どもたちが心身ともに健やかに育ち、夢と希望を持ちながら大きく社会へ羽ばたくことができるよう、お力添えいただくことをお願い申し上げますとともに、浦和区子ども会育成連合会のますますの御発展を心よりお祈り申し上げます。



子どもの豊かな成長を願って

さいたま市青少年育成課長 岸 聖一

日ごろより、青少年健全育成及び子ども会活動に御尽力をいただいている皆様に、心より感謝申し上げます。

近年、急激に変化する社会の中で、子どもたちを取り巻く環境も大きく変化しており、子どもたちの体験活動の不足などからくるコミュニケーション能力や運動能力の低下

そのような中、浦和区子ども会育成連合会の皆様が、様々な体験活動やボランティア活動を通じて、子どもたちの自立を促し、子どもたちの主体的な活動を支援されていることは、青少年の健全育成を図るうえで大変意義のある活動であります。人ととの交流を大切にし、様々な体験活動を通して学ぶことは、子どもたちの健やかな成長の基盤となるものです。

今後も皆様の活動が一層充実され、さいたま市の子どもたちが明るい未来へ希望を持ち、地域の中で夢に向かって健やかに（のびのびと）成長していくことを願いまして、あいさつとさせていただきます。

<平成28年度活動報告>



平成28年度定時総会



平成28年4月25日（月）、浦和コミュニティセンターにて開催致しました。

浦子連事務局

浦子連

世話人講習会



平成28年6月11日、各単位子ども会世話人代表者と、常任理事を合わせた74名が出席のもと、さいたま市子連ジュニアリーダー研修指導者の本山友道氏をお迎えし、世話人講習会を行いました。「子ども会活動の進め方・レクレーションについて」ご講演を頂きましたが、たくさんのレクレーションを実践を交えて教えて頂いたり、合間の繋ぎ方等、今後の子ども会活動で実践できる

また、ジュニアリーダーの活動内容も教えていただき、是非依頼したいとの声をいただきました。

常任理事 石川 千枝

浦和おどり



平成28年7月17日、第40回浦和おどりに一番手の踊り手として出場しました。おかげ様で年々参加者が増え、練習会には60名、当日には96名の子どもたちが参加してくれ

花飾りをつけて踊る子どもたちは、とてもかわいらしく、お祭りを盛り上げながら無事にゴールまで踊ることができました。

ご協力いただいた関係者の皆様、誠にありがとうございました。

常任理事 福田 綾子

たくさんの人たちが私たちのことを見てくれていました。とてもうれしかったです。ゆかたをきて、みんなでおどれて楽しかったです。

また来年も参加したいです。

3年生 上田 和果さん

筑波サイエンスツアーア



平成28年10月23日（日）に、79名の子どもたちが、「筑波宇宙センター」と「つくばエキスポセンター」を訪れました。

宇宙食や宇宙服の見学では、ガイドの説明を熱心に聞き、自らメモを取る姿が印象的でした。また、国際宇宙ステーションでは「きぼう日本実験棟の実物大モデルなど、見て触れて学べる展示に目を輝かせっていました。宇宙や科学への関心を深めると共に、他学校のお友だちとも交流でき、貴重な社会体験の場になりました。

常任理事 石川 裕子

筑波宇宙センターでは、船外活動用の宇宙服や、宇宙メダカ（実際に宇宙までいったメダカの子孫）などを見ることができました。エキスポセンターの体験場所では、電気の力で光るライトやバランス力を測れる機械があってとても楽しかったです。

おみやげに宇宙食のバニラアイスを買いました。家に帰って食べてみると冷たくてパサパサしていました。

今回のサイエンスツアーで違う学校の子と友達になれたことがうれしかったです。

常盤8丁目子ども会 6年 柳田 結生さん

駒場運動公園ゴミ拾い活動



12月とは思えないような暖かな日差しが降り注ぐ中、約130名の参加者の方と、駒場運動公園の清掃活動をさせていただきました。たくさんの落ち葉を皆さんで力を合わせて集めていただき、落ち葉でいっぱいのゴミ袋の山ができました。皆様のご協力のおかげで、怪我や事故などなく公園がとてもきれいになりました。

御協力いただきました参加者の皆様、関係者の皆様、ありがとうございました。

常任理事 黒田 あゆみ

「駒場運動公園清掃活動に参加して」

当日は暖かく小春日和でした。わずか40分ほどで6本ものペットボトルを見つけ、様々な所を回り、ペットボトルの他に、油の入った缶、本の背表紙、さらには本が見つかりました。ポイ捨てではする側はらくですが、片付ける側はとても大変なことがわかりました。本当にやめてほしいと思います。

今回この活動に参加して、すっきりした気持ちになりました。

本太小学校 仲山 智也さん

第10回彩の国21世紀郷土かるた浦和区大会



成績（敬称略）

	個人戦	団体戦
優勝	鈴木 瑛太 4年	常盤2丁目
準優勝	三宅 湘子 4年	北浦和5丁目
3位	興津 匠 4年	北浦和3丁目
4位	中野 真緒 2年	



平成29年1月29日、仲町公民館で第10回郷土かるた浦和区大会が開催されました。団体3組個人35名の参加でした。引き継ぎをした直後は、自分たち二人だけで本当にこんな大きなイベントを担当することができるのだろうか、と不安でいっぱいでしたが、皆さんに色々と助けて頂き、なんとか無事に終えることができました。かるたをやっている子どもたちは真剣そのもので、そんな様子を見ることができてよかったです、と思いました。

常任理事 仲山 さくら

ぼくは、かるた大会に参加するのは今年で3回目です。今まで予選リーグで負けてしまつたけど、今年は決勝トーナメントに残ることができました。しかもゆう勝することができ本当にびっくりしてしまいました。

きょう土かるたは、埼玉県のことをたくさん知ることができ楽しいです。家族みんなで練習できるところも楽しかったです。もっと練習してまた来年も参加したいです。

本太2丁目子ども会 4年 鈴木 �瑛太さん

なぎなた初心者教室



6月2日～7月7日まで全6回にわたり、針ヶ谷公民館で行われました。

武道を学ぶという真剣な空気の中にも、付き添いで来られた保護者の皆様も一緒に参加され、アットホームな雰囲気も漂う中、講習がすすめられました。

子ども達は先生方の丁寧なご指導により技術的にも向上し、また礼儀作法という点においてもしっかりと身についている事に感心致しました。最終日には先生方が防具を付けて打つ稽古も行われました。修了証を授与された子ども達の満足そうな顔が印象的でした。

常任理事 ドワン 宏美・斎藤 徳子

「なぎなたをやって」

練習の最後の日、面やスネを打つときに上手に打たないと、そうびの中でアザなどができると教わりました。試合の時は、強くて上手に打たないといけないと分かりました。

学校の先生が運動がき險がつきものだとおっしゃっていたけど、その通りで、上手に打って相手がけがをしないようにしなければいけないことを知りました。

北浦和3丁目子ども会 4年 平松 佳那美さん

<平成28年度安全共済会事故報告>

平成28年度は浦和区内で事故報告が、4件ありました。（H29年3月末現在）

- ① 8歳男児：茶毒蛾虫刺され ② 9歳女児：毛虫全身虫刺され
- ③ 11歳女児：骨折 ④ 12歳男児：骨折

新旧常任理事

学校区	平成29年度	平成28年度
仲町	会長 帆足 和之	会長 帆足 和之
北浦和	副会長 梅村エミ子	副会長 梅村エミ子
仲本	監事 阿部久美子	監事 阿部久美子
仲町	監事 清水妙子	監事 清水妙子
仲本	神田静子 佐々木早苗	永瀬秀子 岩下芳枝 宮田幸恵
仲町	木暮真帆 和泉美和 寺井笑子 松永壯子	木暮 真帆 和泉 美和 石川 裕子 柳田 由紀
常盤北	梅木良枝 柴田美佳	ドワン宏美 斎藤徳子 黒田あゆみ
常盤	柴木利枝 関望美	成田かな子 宮川美寿瑞
高砂	渡辺貴子 福田綾子 宮内圭子 山田静香	渡辺貴子 福田綾子 弦巻みほ
岸町	河野かおり	松山さおり 石川千枝
北浦和	末田佳代子 南万智子	山本美由 小竹島麻美子
本太	鈴木涼子 渡辺茉莉	仲山さくら 鬼木陽子



✿ 宜しくお願いします



✿ お疲れ様でした

<編集後記>

一年間、浦子連の活動に関わり、とても有意義に過ごせたように思います。

皆様のご協力がありこの広報誌を無事に発行する事ができました。

深く感謝申し上げます。

✿ 広報担当 常任理事 石川千枝 ✿

浦子連だより

平成29年3月31日発行